



Police Officer
of North Town

北海道警察旭川方面本部

地域課 自動車警ら係 巡査 **三上 政人**さん (27)



- 出身地：稚内市
- 初任地：旭川中央警察署
- 家族構成：独身（両親と妹）
- 趣味：サウナ
(当直勤務後はサウナで癒やされています)
- 好きな食べもの：ラーメン（特に『平和旭川本店』が好き）
- 好きな場所：温泉（よく行くのが『旭川高砂台万葉の湯』）
- 好きなスポーツ：スノーボード
(旭川はじめ近郊のスキー場で楽しんでいます)

一人ひとりの心がけと地域の力を結束して 「地域の安全と安心を守る」 北のマチのおまわりさん

東日本震災がきっかけで 公安職を希望し警察官に

令和6年能登半島地震においても北海道警察本部から部隊が派遣され、被災地における救助や物資輸送、交通規制、捜索活動が行われている最中ですが、私が警察官を目指すきっかけとなったのは東日本大震災でした。中学2年の時でしたが、テレビニュースや報道番組で警察官など公安職の活動を見て、自分も地域の安全や治安に役立ち、いざという時には災害復興や救助を担える人になりたいと思いました。

高校を卒業するまでは稚内でも、札幌の専門学校（公務員と救急救命士を養成／3年制）で学び、念願叶って平成30年



最近ハマっているロウリュウ式サウナ



勤務体制(每当務)は、24時間勤務の「当直～非番～週休」のローテーション。当直明けの非番も、休日のスノーボードの後、サウナでリフレッシュしているとのこと。

に警察官となりました。 冬の交通事故に注意して

稚内時代の私は、小中高校と野球に明け暮れていました。風の強い地域でしたから、いつも風の中で白球を追いかけている、そんな少年でした。そうした生活の中、あれは忘れもしない高校受験の日、ホワイトアウト（雪などによって視界が白一色となり、方向や地形が識別不能となる現象）を経験し、かろうじて徒歩で受験会場まで辿り着いた記憶が今も心に強く残っています。警察官となり赴任してきた旭川は、ホワイトアウトはほぼ発生しませんが、積雪量が多く寒冷のため凍結した悪路面の影響もあって、冬の交通事故が後を絶ちません。昨年12月だけで旭川方面管内での交通事故の発生は98件と多く、特に雪の降りはじめ、通

勤帰宅時間帯に事故が増える傾向を示しています。ドライバーの皆さんには、常にスピードダウンを心がけ、いつ何があっても安全に止まれる速度で安全運転をお願いします。交差点や信号機手前でのスリップ事故・前の走行車への衝突も目につきますし、雪山の陰に潜み見えにくい歩行者にも十分注意してください。

交番勤務を経て自動車警ら係に

警察官になり、最初の3年間は旭川中央署で交番勤務に就きました。巡回連絡では、比較的高齢者の多い地域を担当していましたので、特殊詐欺（振り込め詐欺など）に対する情報提供や対応策をお伝えし、振り込め詐欺防止キャンペーンシールを手渡すようにしていました。シールを電話の近くに貼つてもらい、万一、詐欺の電話が掛かってきても、慌てずに家族や警察に相談してもらえようお願いします。

旭川中央署での最後の1年は自動車警ら係に配属

され、令和4年、現在の旭川方面本部地域課の自動車警ら係へ異動となり、当初の志望動機であった災害時に諸活動にあたる北海道警察警備隊員の指定も受けてお



●旭川方面本部 地域課
旭川市1条通25丁目487-6
☎0166-35-0110



ります。自動車警ら係の仕事は、パトカーでのパトロールや不審者に対する職務質問などを任務とし、事件事故の110番通報の指令があれば、いち早く現場に急行し捜査にあたらなければなりません。これまで、実際に職務質問を通じて事件の犯人検挙に至った事例もあり、とてもやりがいのある仕事だと実感しています。職務質問は、どなたが受けても気持ちの良いものではないと重々承知していますが、警察官としてはあらゆるケースを想定し、ちよっとした挙動不審や不審車両を見逃すわけにはいきません。すべては地域社会の治安に貢献するための活動ですので、ご理解とご協力をお願いします。